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Könnte mir auch vorstellen, dass die Verantwortlichen mit seinem Abgang noch am ehesten
einverstanden wären, weil er im Gegensatz zu Behrens, Leibold, Möhwald kein zwingender
Stammspieler ist. Wenn er ein paar Millionen an Ablöse einspielt wäre das insgesamt ein dickes
Plusgeschäft für den Club und die Einnahmen könnten helfen, auslaufende Verträge zu
besseren Konditionen zu verlängern.
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